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Abstract (en)
[origin: DE19614182C1] The short water-cooled casting die (10) for production of blocks or strips (16) accommodates a melt (18) covered by an
electrically conductive slag bath (20). The die has at least one current-carrying element (24) - which is not directly water-cooled, and is connected to
a current source (42) - built into the die wall in such a way that, on one hand, it is in contact with the slag bath (20) and, on the other hand, it does
not reach the melt level. Also claimed is an application of the proposed casting die.

Abstract (de)
Kurze, wassergekühlte, unten offene Kokille (10) zum Herstellen von Blöcken oder Strängen nach dem ESU-Verfahren bzw. Stranggießverfahren, bei
welcher der Meniskus des Gießspiegel durch eine elektrisch leitende Schlacke abgedeckt ist, enthält im Bereich des Schlackenbades (20) oberhalb
des Gießsiegels nicht direkt wassergekühlte, stromleitende Elemente (24), über die ein Kontakt zu einer Stromquelle (42) herstellbar ist. Als
Werkstoff für diese stromleitenden Elemente (24) wird Graphit oder ein hochschmelzendes Metall -- beispielsweise W, Mo, Nb od.dgl. -- eingesetzt.
In einer besonderen Ausführungsform können die stromleitenden Elemente (24) gegenüber dem wassergekühlten Teil sowie gegeneinander durch
nicht wassergekühlte, den Strom nicht leitende -- beispielsweise aus Keramik gefertigte -- Elemente, elektrisch isoliert sein. <IMAGE>
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